

Heinsberg

Kreisweites Serviceportal

[09.06.2020] Ein gemeinsames Portal für Kreis und kreisangehörige Kommunen wird in Heinsberg realisiert. Der Auftrag ging an den Dienstleister regio iT.

Der Kreis Heinsberg und seine kreisangehörigen Kommunen haben beschlossen, ihren Bürgern eine einheitliche Portallösung anzubieten. Mit der Entwicklung, Bereitstellung und dem Betrieb des kreisweiten Serviceportals wurde regio iT beauftragt.

Jürgen Justen, Leiter der Geschäftsstelle in Heinsberg, sagt: „Die Basismodule inklusive Behördeninformationssystem, Anbindung an das Servicekonto NRW, Formular-Manager und elektronischem Bezahlverfahren für gebührenpflichtige Online-Dienstleistungen werden bei allen zeitnah aufgesetzt.“ Laut regio iT liegt der Vorteil für die Heinsberger auf der Hand: Die virtuellen Zugänge zum Rathaus der Heimatstadt oder -gemeinde und des Kreishauses folgen demselben Prinzip. Und dank des modularen Aufbaus des Portals bleibe dennoch Raum für Individualität. Die Kommunen werden die Angebote gemäß ihrer Bedürfnissen später erweitern, heißt es in der Pressemeldung von regio iT.

(ba)

Stichwörter: CMS | Portale, Heinsberg, Bürgerservice